

Netizen Sebut Fahri Hamzah Kalap: Saking Takutnya Kasus Benur Diungkap?

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 30/01/2024



BANDA ACEH – Sebuah video yang menunjukkan petinggi Partai Gelora, Fahri Hamzah sedang mengobrol dan menyampaikan bahwa [Anies Baswedan](#) dan Muhaimin Iskandar akan menjadi tersangka setelah [Pilpres 2024](#) bikin heboh dan menggegerkan dunia maya. Video itu mendapat reaksi netizen, khususnya pengguna X. Di awal-awal video itu diunggah akun X @Gojekmilitan, Fahri langsung mendapat serangan balik netizen.

“Tampang Lu kusut bener @Fahrihamzah sampai kalap statment lu,” komentar @macanutara_.

“@Fahrihamzah Tenang rakyat lagi mengusahakan semua masuk termasuk benih benur,” imbuah @tatargaluh77 menyinggung kasus yang kerap dikaitkan dengan sang politisi.

Ada juga yang menilai gesture Fahri. *“Gesturnya bimbang,*

rambut memutih, muka kusam, mimik membosankan... ciri-ciri bentar lagi dipanggil Tuhan,” kata @Oddy2Ruddy.

Yang lain menganggap apa yang dilontarkan sebagai bentuk aksi menjilat. *“Jilatannya ngerihhhhh... Saking takutnya kasus benur diungkap... Mirip [Prabowo](#) yg dl macan skrng jadi meong..... Gw bilang si @Fahrihamzah tolol setolol tololnya orang,”* kritik @pejoeangretjeh.

“Dari rambut yang udah memutih itu menandakan @Fahrihamzah sangat lelah nyebokin belimbing sayur dan Omon – omon,” ujar @WiberMelayu.

“Warga “X” mengatakan, pasca Pemilu, Para ketua partai yg mendukung Paslon 02 akan jadi tersangka, karena membela penculik aktivis 98,” tegas @LamsijanReborn.

Diberitakan sebelumnya, dalam video yang salah satunya dibagikan akun X @Gojekmilitan tampak Fahri Hamzah sedang duduk dengan orang-orang mengobrol dengannya sambil merekam pendukung Prabowo-Gibran tersebut.

Di bagian lain tempat itu terlihat tiga pria ikut menyimak perbincangan mereka.

Video berdurasi 1 menit 33 detik itu diawali dengan pernyataan Fahri bahwa Anies dan Muhaimin akan jadi tersangka.

“Yang tersangka setelah Pilpres ini namanya Anies Baswedan dan Muhaimin,” kata Fahri.

Lawan bicaranya yang terdengar adalah dua pria kemudian sempat bertanya sebaliknya nanti kalau Anies menang situasinya bagaimana. Mereka juga menyinggung soal proyek Food Estate.

Obrolan itu sedikit terpotong dan tampaknya mereka menanyakan kemungkinan Food Estate ini juga nantinya berproses hukum.

“Ndak ada. Belum pernah diperiksa. Itu tidak ada fakta hukumnya. Yang tersangka setelah Pilpres ini namanya Anies

Baswedan dan Muhaimin,” tegas Fahri mengomentari pertanyaan itu.

“Sudahlah bos, Anda ini bayes, Anda tidak suka [Jokowi](#). Ini pendukung-pendukungnya Prabowo lama itu, nggak Suka Jokowi akhirnya benci Prabowo. Pendukung-pendukung Ganjar itu intinya sama, nggak suka Prabowo akhirnya benci Prabowo,” ujar Fahri.

Kedua pria yang mengobrol dengan Fahri kemudian berkata, “Kami tidak seradikal itu juga Bang.”

Tidak diketahui di mana video itu direkam dan kapan. Juga belum diketahui soal keasliannya dan siapa yang mengobrol dengan Fahri.

Namun, soal adanya capres tersangka setelah pilpres sudah pernah dilontarkan Fahri lewat tweet-nya di akun X pribadinya beberapa waktu lalu.